

## **Walliseller Dinkelmehl**

Das Walliseller Dinkelmehl, welches Landwirt Thomas Rinderknecht im Auftrag der Stadt im Oktober 2021 angebaut hat, ist nun für Sie verfügbar. Die Sorte «Copper Dinkel» wurde im Hörnligraben ausgesät, im Juli 2022 geerntet und anschliessend in der Region gemahlen.

Am Riedenermärt vom 24. September 2022 ist das Walliseller Dinkelmehl erstmals erhältlich.

Besuchen Sie uns am Stand, erfahren Sie mehr über dieses interessante Pilotprojekt und lassen sich das lokal produzierte Lebensmittel aus unserer Stadt gut schmecken.

Ab dem 26. September 2022 können Sie das Walliseller Dinkelmehl im Volg und am Empfang der Stadt Wallisellen käuflich erwerben.

Wallisellen, 22. September 2022

Bereich Umwelt